



学校評価アンケート結果について

学校評価アンケートにご協力いただき、ありがとうございました。このたび、学校評価アンケートの結果がまとまりましたので、本紙面にて報告いたします。この結果をもとに、学校運営について自己分析し、改善につなげていきます。また、学校運営協議会からも評価やご意見をいただき、今後の教育実践に活かしていきたいと思っています。

令和7年度学校評価アンケート結果

中部中学校 数字は肯定的意見の割合(%)	生徒				保護者				
	1年	2年	3年	全体	1年	2年	3年	全体	
重 点 1 学 力	子どもは朝の読書、朝の学習に時間通り真剣に取り組んでいるか	83.0	80.6	75.7	79.7	69.5	61.5	59.0	63.3
	子どもは授業を理解しているか	78.0	84.2	86.5	82.9	59.6	59.1	69.3	62.7
	子どもは授業中にしっかり話を聞き、考えようとしているか	89.8	92.7	94.7	92.4	76.1	76.3	85.0	79.1
	先生は意欲を持って授業に参加できるよう工夫しているか	89.1	90.5	86.9	88.8	68.2	78.3	77.7	74.7
	子どもの学力は身についているか	75.7	84.5	83.0	81.1	53.7	55.5	63.7	57.6
	子どもは家庭で毎日勉強しているか	51.2	53.0	73.2	59.2	31.9	30.2	65.9	42.7
	学級の人数が少ない方が、学習に取り組みやすいか	56.3	60.7	66.6	61.2	85.6	86.2	94.3	88.7
重 点 2 人 権	先生や生徒は挨拶ができるか	86.2	94.4	90.8	90.5	77.3	82.1	84.4	81.3
	子どもは先生に気軽に相談できるか	65.9	71.2	79.1	72.1	66.5	75.8	71.7	71.3
	先生はいじめのない学級づくりにつとめているか	86.5	92.2	89.1	89.3	78.0	85.6	87.1	83.6
	先生は生徒のことをよく理解しているか	79.2	83.4	85.6	82.7	69.9	76.6	90.6	79.0
	子どもは人権学習に真剣に取り組めたか	92.9	93.5	92.4	92.9	81.9	87.8	87.9	85.9
重 点 3 活 自 動 主	先生や生徒は校内美化に積極的に取り組んでいるか	86.8	85.6	81.7	84.7	76.4	82.4	78.2	79.0
	生徒会活動や委員会活動は充実しているか	88.4	89.2	87.4	88.3	81.1	89.9	92.1	87.7
	子どもは福祉活動・ボランティア活動に積極的に参加しているか	59.4	59.5	71.8	63.5	36.4	32.3	54.3	41.0
重 点 4 づ 学 点 く 校 り	子どもは学校生活を楽しく送っているか	90.7	91.2	89.8	90.5	88.5	81.5	87.2	85.7
	学校は、学級や学校の様子を保護者に積極的に知らせているか	85.5	86.0	85.5	85.6	69.9	83.8	82.6	78.8
	子どもは積極的に地域の行事に参加しているか	71.8	71.8	69.0	70.9	53.6	43.4	54.1	50.4

アンケート結果についていくつかを紹介します。

「家庭学習」の状況に関する質問「家庭で毎日勉強しているか」について肯定的な意見の割合が、生徒、保護者ともに低くなっています。生徒の回答によると、受験を控えている3年生に比べ、特に1・2年生で低くなっています。家庭学習を通して、授業で学習した内容の定着を図るなど、日々の着実な取組が学力向上につながります。また、家庭学習は1年生からの積み上げが大切です。家庭学習の充実に向け、学校でも取り組みますので、ご家庭でもご協力をお願いいたします。

「子どもは福祉活動・ボランティア活動に積極的に参加していますか」の生徒の肯定的

回答は全体で 63.5% 程度、3 年生は 71.8% と他学年より高い傾向にあります。3 年生の姿をみて、1・2 年生が参加するようになっているのかもしれません。今年度、校区によっては放課後子ども教室のボランティア活動への参加が始まるなど、ボランティア活動への積極的な参加が増えている傾向にあります。

「積極的に地域の行事に参加しているか」については、生徒の肯定的回は 70.9% となっています。今年度も地域の運動会、行事、イベント、人権関係の集まり等に参加し、中部中学校の生徒の積極的な活躍について地域からたくさんのお褒めのお言葉をいただいています。また、他市町に比べても、亀山市の中学生の地域行事への参加は高い傾向にあります。今後も時間の許す範囲で積極的に地域行事に参加し、地域の一員として頑張ってもらいたいと思います。

1 年生で環境学習会が開催されました

1 月 15 日（木）、シャープディスプレイテクノロジー株式会社、亀山市産業環境部環境課の方を講師にお招きし、「シャープ環境学習」を行いました。講義では産業廃棄物の削減とリサイクルについてお話をいただきました。クイズを通して環境問題について学んだり、磁石を使って様々な金属を仕分ける装置を使う体験を行いました。

生徒たちの感想には、「1 年間に出てるごみが創造していたよりもすごく多くて、リサイクルできないごみも多かったからいいものは買わないようにしてできるだけリサイクルできるものを買おうと思った」「一人が 1 日にだすごみの量は 1 日 850g、国内全体で 1 年間に約 3900 万トンのごみがでることを知って驚いた。自分もごみを減らす工夫をしたいと思った。」「分別をしてリサイクルをするとごみの量、廃棄物が減るのでリサイクルしていきたいです」とありました。

生徒たちの環境に対する考え方や生き方につながる貴重な学習会となりました。



令和 8 年度始業式・入学式について

令和 8 年度の中部中学校始業式・入学式の日程が決まりましたのでお知らせいたします。以下の通りとなっています。

令和 8 年度始業式 令和 8 年 4 月 8 日（水）

令和 8 年度入学式 令和 8 年 4 月 9 日（木）午後